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 九州工業大学に従事する技術職員の処遇改善について、以下の通り、労使協議会を申し入れます。 

 

 

記 

 

 
 九州工業大学教職員組合が加盟している上部組織（全国大学高専教職員組合）が、2015 年に、加盟し

ている全国の大学、高専を対象に行った技術職員の級別現員数を参考資料として添付する。この資料か

ら、以下の通り改善を求める。 

 
1. 6 級を持つ大学がある一方、九州工業大学は 6 級の取得者数が 0 である。取得できない状況であれ

ば、6 級を取得可能とすることを求める。 

 

2. 九州工業大学は、技術職員の多数が 3 級取得者であり、2014 年、2015 年を比較しても、ほとんど級

別現員数に変化がない。また、4 級以上の昇格者数を見ると、このままでは、4 級以上へ昇格せずに

退職を迎える技術職員も出てくると考える。 

そのため、4 級以上の昇格者を増やすための改善策を求める。 

 

以上 


